



Montevideo, 29 de marzo de 2016

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación
Grupo de Investigación en Antropología Forense (GIAF)

Sr. Decano Dr. Álvaro Rico

Mag. Alicia Lusiardo

La Asociación de Arqueología del Uruguay les hace llegar nuestro apoyo y solidaridad ante los hechos de pública notoriedad ocurridos en la oficina de trabajo de nuestros colegas en FHCE.

Respaldamos el compromiso y calidad técnica con el que desde hace más de 10 años desarrollan día a día su actividad profesional. Desestimamos cualquier intento de presionar y obstaculizar esta labor.

Saludos cordiales

Comisión Directiva